

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka peneliti menyimpulkan:

Model komunikasi yang digunakan oleh Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) dalam upaya peningkatan kualitas akhlak di SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan adalah model komunikasi Laswell, dimana ada beberapa unsur yang akan mempengaruhi peningkatan kualitas akhlak di SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan, yaitu siapa, mengatakan apa, melalui apa, kepada siapa, efeknya apa, namun ada satu unsur yang tidak terpenuhi yaitu melalui apa (media) Dengan menggunakan model komunikasi tersebut Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) dapat melihat perubahan yang terjadi pada para pelajar di SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan apakah dengan adanya program kerja yang dibuat dapat membantu upaya peningkatan kualitas akhlak atau tidak.

Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) dalam menyampaikan dakwahnya melalui program kerja yang ada didalamnya yakni dalam bidang KDI, Perkaderan, Advokasi yang didalam kegiatannya selalu diselipkan upaya peningkatan kualitas akhlak guna untuk membawa perubahan menjadi lebih baik.

Disetiap program kerjanya tentu mendorong terbentuknya akhlak yang baik untuk para pelajar terutama pada kegiatan yang diadakan oleh bidang KDI yaitu kultum setelah sholat dzuhur, tilawah dan PKTM pada bidang perkaderan dan galang dana pada bidang Advokasi. Kegiatan ini akan menjadi pengingat untuk para pelajar agar selalu melakukan kebaikan dan terus meningkatkan kualitas akhlak didiri mereka.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan, maka peneliti akan memberikan saran kepada Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) dengan

harapan Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) di SMA Muhammadiyah semakin baik lagi.

Pertama peneliti menyarankan agar Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) di SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan mempunyai lebih banyak lagi program kerja atau kegiatan yang membantu peningkatan kualitas akhlak di SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan. Salah satu program kerja yang belum ada didalam program kerja Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan adalah program pelatihan dai, sebenarnya program ini sudah banyak diterapkan oleh sekolah-sekolah Muhammadiyah, dimana program ini cukup bagus untuk peningkatan kualitas akhlak di SMA Muhammadiyah 1 Pekalongan.

Kedua peneliti menyarankan agar pengurus Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) lebih banyak lagi agar memudahkan Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) dalam menjalankan program kerjanya.